
群馬県環境アドバイザー           平成２９年１０月２３日 
前橋市在住の皆様へ           群馬県環境アドバイザー連絡協議会 

                       前橋部会長 宗 義彦 
 

       10 月 14 日(土)開催の前橋部会報告と 

次回 12 月の部会開催のご案内 
 
Ａ 部会報告  

環境アドバイザーの皆様には、各所にてお元気にご活躍のことと存じます。 
今般１０月１４日(土)、前橋部会を開催しました。ご多忙の中、９名の方が参

加してくださいました。 
お一人お一人の考え、活動事例発表等は素晴らしく、楽しく且つ大変勉強に

なる集まりでした。また、群馬県民の共通課題である『ごみの発生量全国ワー

スト３位脱却』は皆の共通テーマでした。『今後どのような方法で市民全体に 
啓発し、点から面の課題にするか』が話し合われ、時間不足となってしまった

会議でした。 
「今後は継続性を大切に、２カ月毎、偶数月の第２土曜日、定期的に集まり、

楽しい会にしよう」ということになり、次回は１２月９日（土）となりました。 
 

Ｂ 前橋部会開催のお知らせ 

 日 時  平成２９年１２月９日（土） 午前１０時～１２時 
 場 所  前橋市市民活動支援センター 会議室・・元気２１― ３階・・ 
        電話 ２１０－２１９６  
 テーマ １ 環境アドバイザ一  一人一人の関心事、考え・意見を出し合う。 
     ２ 県民・市民の共通テーマである、ごみ発生量削減の施策は・・・ 
     ３ その他 
 

Ｃ レジ袋削減啓発運動への協力依頼 

 現在、群馬県及び各市町村は、一般県民及び市民にレジ袋削減を呼び掛けて

います。前橋市は下記の日程で実施しますので、参加・ご協力下さい 

               記 

前橋市内のお店 ベイシア前橋モール店の入口･・上泉町・・桂萱地区・・  

 日 程  11/1(水)  12/6(水)  1/5(金)  2/1(木)  3/1(木) 

 時間帯  毎回 午前１１時～１２時・・・１時間程・・・ 

 特 記  県職員 市職員と一緒に店頭啓発を行います。 

 


